



Oser la rencontre

Récit de 5 années en cité

Isabelle Chazerans

- Un couple de séniors quitte son confort pour vivre 5 ans en cité difficile
- Un récit sans fard sur la réalité de nos banlieues
- Un témoignage de bienveillance envers leurs habitants

En 2014, Pierre et Isabelle Chazerans quittent leur maison d'Aix-en-Provence pour vivre en logement social dans une cité des Mureaux avec l'association **Le Rocher**. Ils répondent ainsi à un appel citoyen et spirituel à « **aller aux périphéries** » de notre monde. Dans ce récit haut en couleurs, Isabelle retrace cinq années de leurs rencontres lumineuses, de joies et de larmes, d'activités multiples, de difficultés aussi... **Un témoignage puissant et singulier**, qui bouscule les idées reçues et nous invite à oser la rencontre.

Isabelle Chazerans, mariée à Pierre, est professeur de Lettres classiques. Ils ont 7 enfants. Quelques années avant la retraite, Pierre quitte son poste de DRH car ils décident de s'installer en cité difficile, aux Mureaux, avec l'association **Le Rocher**.

Contact Presse : Sylvie Fay
01 58 10 75 06 - 06 25 35 48 34
sfay@editions-emmanuel.fr

Sortie le 3 février 2021
14,5x19,5 - 272 pages - 18 €